

EL PUEBLO DE CEUTA - JUEVES, 18 DE OCTUBRE DE 2012

La dinámica cristiano-musulmana y la política, en un libro de Rontomé

EL PUEBLO

CEUTA. El libro llevará por título "Ceuta, convivencia y conflicto en una sociedad multiétnica" y es la base de una tesis doctoral que llevó ocho años de trabajo al profesor del Centro Asociado de la UNED, Carlos Rontomé, estudioso en cuestiones sociológicas y con experiencia en estos campos.

• Carlos Rontomé ya se adentró en estudios sociológicos de investigación junto a Francisco Escobar, a la hora de estudiar la evolución en el comportamiento de la Juventud de Ceuta en un libro publicado recientemente. Ahora, lo que está a punto de salir a la luz pública, tras las preceptivas correcciones es un libro que, en estos momentos está sólo a falta de la portada, que consta de unas 500 páginas y que contiene buena parte de la tesis doctoral de este profesor del Centro Asociado de la UNED en Ceuta.

El estudio recoge las relaciones de convivencia de dos grupos, los principales en la sociedad ceuti: cristianos y musulmanes. La tesis surge abordando la dinámica entre estas dos comunidades, analizándolas y viendo hacia donde tiende la dinámica hacia la que se dirigen. También la actuación de los partidos políticos, durante los últimos treinta años. Un aspecto que, en palabras de su propio autor, podría resultar incómodo, por tratarse de episodios recientes, donde se analiza el discurso de personajes que son referentes y que, a lo largo del tiempo, han ido cambiando. El hecho de que el campo del tratamiento es reciente, podría acarrear problemas y resultar polémico, según Carlos Rontomé.

El libro analiza la situación política musulmana en la ciudad, comportamientos, descripción de la ciudad en la relación entre los grupos, para que el lector que no es de Ceuta, se haga una idea de cómo son las dinámicas entre los grupos. Durante varios

La UNED en Ceuta edita la tesis doctoral de este profesor que investigó el componente social de inserción de la Comunidad Musulmana y se da un repaso a los últimos treinta años



El libro llevará por título "Ceuta, convivencia y conflicto en una sociedad multiétnica". / FOTO E.P.

Política y multiculturalidad, un binomio interesante

La mezcla de la política y la multiculturalidad supone un binomio muy interesante como temática de un libro atractivo que, además cuenta con un componente de investigación sociológica que lo hace aún más interesante. De ahí que, al rigor científico haya que añadir en este caso, la iniciativa del Centro Asociado de la UNED en Ceuta, donde Fernando Jover, siempre se muestra abierto a nuevas propuestas que complementan, a través de la extensión universitaria, el amplio abanico de ofertas en cuestión de titulaciones y la dinámica académica de progreso, que ha llevado a este centro a una dimensión importante en su programación por atender a todos los sectores de la sociedad y dar respuesta a cuestiones importantes de interés general.

capítulos, el libro analiza algunos de los aspectos en relación a cómo gira la inserción en la vida social de Ceuta de la comunidad musulmana. Alude a los partidos políticos de carácter étnico, sus pro-

puestas, cómo surgen las corrientes de multiculturalismo, las doctrinas en los grupos étnicos y sus problemas de encaje de las minorías islámicas en las sociedades europeas, que en definitiva, fue una de

las razones que llevó a Carlos Rontomé a estudiar el caso de Ceuta como buen observatorio de esta casuística.

La edición de este libro corre a cargo del Centro Asociado de la UNED de Ceuta, ha contado con una beca del Instituto de Estudios Ceuties, pero a causa de la crisis económica, ha sido precisamente la UNED quien ha decidido apostar fuerte por esta temática. La impresión del libro se hará fuera de Ceuta, posiblemente en Granada y el interés de su contenido se debe a que es un tema poco tratado y con un innegable interés en Ceuta. Precisamente la UNED en la presentación de sus objetivos para el curso que comienza, ha fijado este trabajo de investigación como uno de sus más destacados logros. La situación política desde las primeras elecciones y su evolución se analizan, así como el encaje musulmán.

Subvención de 15.000 euros al Máster de Turismo

E.P./CEUTA. La Ciudad Autónoma de Ceuta, a través del consejero de Economía y Hacienda, ya se ha comprometido con el Máster en Administración y Dirección de Empresas Turísticas en dotarlo con una subvención de 15.000 euros, rebaja sensible por razones de la crisis económica, cuando en la anterior edición fue de 40.000 euros el apoyo económico. Esta situación llevará a sus promotores a rebajar también los sueldos de los profesores participantes y a buscar financiación en empresas del sector turístico local, que se encuentran muy interesadas en la continuidad de este Máster.

Por otra parte, no se quiere elevar demasiado la matrícula para el alumnado: en la pasada edición fue de 1.900 euros y en ésta podría oscilar entre los 2.200 y 2.300 euros, siempre que el alumnado estuviera entre los 20 o 25 inscritos.

A fin de facilitar las matriculaciones se ha previsto también favorecer las mismas con pagos aplazados, hecho que será posible, al intervenir la Fundación Empresa-Universidad que facilita estos trámites.

Se espera que en breve, en el momento que la Ciudad Autónoma de Ceuta suscriba su compromiso firme de apoyo mediante subvención, se inicie la publicidad para captar alumnado para este Máster en Administración y Dirección de Empresas Turísticas que, en Granada cuesta unos 5.000 euros por alumnos y que aquí, cuenta con facilidades y rebaja económica, por la colaboración institucional y empresarial. Los gastos se ajustarán al máximo y se espera su consolidación para implantar Turismo como nueva titulación.

Una tesis que dirigió Santos Juliá, Premio Nacional de Historia

E.P./CEUTA. La tesis de Carlos Rontomé que le llevó desde el 2003 hasta el 2011, fue dirigida por Santos Juliá, Premio Nacional de Historia y mereció la calificación de Sobresaliente "Cum Laude", en un trabajo que llevó ocho años de investigación a su autor y de la que se ha suprimido lo

más árido para hacer del libro un texto ameno y asequible al gran público que atraiga a su lectura y sea propicio a que se difunda.

El libro está basado en investigaciones de estudios sociológicos de Carlos Rontomé que provoca un gran interés, por ser de hechos actuales.

CAFETERÍA



La Jota

■ EXTENSA SELECCIÓN DE CERVEZAS Y VINOS

■ PRUEBE NUESTROS HELADOS CASEROS 

MENÚ CASERO 8€

C/ Méndez Núñez, 6 - Ceuta
Tfnos.: 956 51 53 65 - 690 823 178
lajotaceuta@hotmail.com